

DIENST AN DER ALLGEMEINHEIT

Das Kürzel „A.C.A.B.“ („All cops are bastards“ = „Alle Polizisten sind Bastarde“) hat leider auch in Deutschland weite Verbreitung gefunden. Unsere Redaktion hat das geärgert und daher einen Anti-A.C.A.B.-Sticker produziert. Doch es sind nicht mehr Polizistinnen und Polizisten allein, die zunehmend angefeindet werden. Selbst Rettungskräfte werden im Einsatz beleidigt und bedroht. Im Berliner Bezirk Kreuzberg war in der Pandemie die Mithilfe der Bundeswehr zunächst unwillkommen.

Grundvertrauen statt grundsätzliches Misstrauen – das sollen unsere Aufkleber vermitteln. Wenn Sie in diesem Sinne ein „Freund der Helfer“ oder eine „Freundin der Helfer“ sein möchten, können Sie die Sticker kostenfrei bestellen unter www.politische-meinung.de/aufkleber.

KONRAD
ADENAUER
STIFTUNG

Wollen Sie bestehen,
unterhalten
oder informieren?
Die Politische Meinung

